

*Du bist ins Leere entschwunden,
aber im Blau des Himmels
hast Du eine unfassbare Spur hinterlassen.*

Traurig und doch dankbar für die Erlösung von den Leiden nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem geliebten Vater, Schwiegervater, Opa, Schwager, Anverwandten und Freund

Ernst Faul

23. Dezember 1940 bis 20. November 2017

Er durfte nach langer, schwerer Krankheit zu Hause an der Seite seiner Frau friedlich einschlafen. Ein reiches und bewegtes Leben ist zu Ende gegangen. Wir gedenken seiner Liebe und Dankbarkeit.

3235 Erlach, Amthausgasse 23

Heidi Faul-Zahnd
Fredy und Cornelia Faul-Niklaus
mit Kim und Kelly
Anita und Patrick Jelassi-Felber
mit Tarek und Neo
Fredy und Marlise Zahnd-Luder
Patrick Zahnd und Lucia Kräuchi
Anverwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 28. November 2017, um 14 Uhr in der Kirche Erlach statt.
Anstelle von Blumen gedenke man der Krankenpflege zu Hause, Postkonto 30-291449-2, Vermerk «Ernst Faul».

(Dient als Leidzirkular)